MOTO CLUB MC8.60





Organisation de sorties moto à but touristique

- Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bd Hélène Boucher 51510 Fagnières
- mc8.60@free.fr | www.mc860.fr

Le dimanche 10 octobre,

5 motos et pilotes pour une virée dans les Ardennes et la Belgique. Départ à 8h avec une gelée blanche et de fortes nappes de brouillard, avec le soleil nos petits corps se sont réchauffés au courant de la matinée. Durant le parcours, petit souci de GPS: plus de route mais un chemin forestier jonché de cailloux, crevasses, boue et trous d'eau, une galère sur environ 10 km. Du coup, les petites routes habituelles nous semblaient "des autoroutes"... Arrivée en Belgique pour nous restaurer copieusement. L'après-midi, visite du fort de Givet qui nous a tous ravis. Retour sur Fagnières vers 20h, très belle journée bien ensoleillée.



Le dimanche 21 novembre,

9 motards ont bravé le froid, le brouillard et la pluie, pour une balade dans la forêt d'Othe et surtout pour une habitude annuelle : se restaurer "Au cochon qui s'éveille" à Ervy-le Châtel. Les routes étaient bien mouillées et glissantes (boue). Petit déjeuner à Pougy devant le "tabac du relais" qui nous a fait des petits cafés avec croissants. Le midi, très bon déjeuner qui nous a tous ravis et réchauffés. Retour sur Châlons vers 18h30. Nos bécanes ont toutes fini avec la même couleur : terre :-). Une bien belle journée toujours orchestrée par notre Claudius.

Tous les membres du moto club mc8.60 souhaitent aux Fagniérots de bonnes fêtes de fin d'année.

